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星报讯（胡龙生 记者 沈娟娟） 农村

经济驶上“快车道”，农户手里的钱都花在

哪了？是用来投资农业生产还是别的产

业？农民对固定资产投资是如何分配的？

根据国家统计局安徽调查总队对全

省31个调查县3100户农户抽样调查推算，

2010年上半年安徽农户固定资产投资完

成额为184.07亿元，与上年同期相比增加

30.68亿元，增长20.0%，而住宅投资仍是

农户投资的“主导方向”。

住房占固定资产投资七成以上

记者从调查数据中发现，农户投资方

向呈现多元化的趋势，上半年农户住宅投

资为133.93亿元，同比增长11.3%，占农户

固定资产投资完成额的比重为72.8%。

“新农村建设步伐的加快，带动新一轮的

建房热。”国家统计局安徽调查总队相关负责

人表示。近年来，农民用于房屋装修装潢的支

出不断增加，已成为农户投资住房的新亮点。

与市民热衷住宅投资形成鲜明对比

的是，上半年农户对农业的投资额为17.17

亿元，同比下降31.7%。据有关人士分析，

农村青壮年劳动力多数进城务工，从事农

业生产的劳动力对农业的投入“偏重”种

子、化肥等生产资料。

农户资金来源全靠“自筹”

庐江县一名农户购买建筑用搅拌机

投资1.39万元、太和县一农户投资3.45万

元购买建筑业用汽车……除了投资农业

生产外，农户还投资制造业、建筑业等二、

三产业，上半年农户二、三产业投资额为

166.90亿元，同比增长30.1%。

调查显示，农户投资以自筹资金为主，

金融机构的信贷支持十分有限。上半年农

民自筹资金179.20亿元，占其固定资产投资

完成额比重的97.4%。融资渠道狭窄，已制

约了农户固定资产投资规模的扩大。

我省农户固定资产投资“步伐”加快

农户最舍得掏钱建房

三大“十二五”专项规划“争宠”物联网
在日前举行的2010全球城市信息化论坛上，工信部副部长杨学山透露，在“十二五”科技、信息产业和信息化三大专项规划中，

物联网都将成为关键词。据悉，工信部正在与有关部门及省市共同努力，希望通过“十二五”专项规划的制定，完善物联网产业。

9月28日上午，合肥逍遥津公园广场

18对新人的集体婚礼吸引众多市民驻足。

合肥庐阳区逍遥津街道举行了寿春路婚庆

特色街启动仪式暨大型集体婚礼仪式。

据统计，目前，寿春路婚庆特色街每

月顾客量达千对，营业额和上缴税收逐

月上升，“五一”、“十一”等重大节日期

间，每日顾客量（含签约）可达500对。今

后，逍遥津街道将寿春路婚庆特色街，打

造婚庆“商业名街”。

漆武韩军 记者 刘欢文/图

星报讯（黄军志 记者 董艳芬） “十

一”黄金周想去热门旅游城市旅游？这将

意味着你必须比平时多支付50%以上的

酒店房价。针对部分地区酒店趁过节放

假价格暴涨乱象，国家发改委、国家旅游

局、国家工商总局日前联合发文指出，节

假日可对旅游热点酒店客房价格实施最

高限价措施，市民节假日出游有望告别

“暴涨时代”。

国家发改委、国家旅游局、国家工商

总局发文明确表示，部分酒店客房价格的

不合理上涨，逐渐成为影响消费者放心消

费的因素之一。特别是重大节假日和大

型活动期间，以及重点旅游目的地，酒店

客房价格的异常波动，对整个市场价格秩

序的不良示范影响不断扩大。对此，三部

委要求各地重视酒店客房价格的监测分

析，在旅游热点区域和大型活动场所的周

边地区，可根据《价格法》的规定对酒店客

房价格实施最高限价等临时干预措施。

作为商务旅游城市合肥，是否也要纳

入“限价意见”，实行最高限价呢？记者从

合肥市旅游局行业管理处了解到，此条意

见主要是针对特别热门的景区城市，而合

肥酒店房价在节假日期间并未出现涨幅，

因此并未在“限价”城市之列。

不过，作为热门旅游景点，我省黄山、

九华山景区山上住宿价格在节假日期间

水涨船高，“每到“十一”黄金周，山上酒店

客房价格普遍比平时涨50％以上。旅行

社提前控房也比平时涨了20%以上。”合

肥完美假期旅行社负责人甘国忠告诉记

者，如果该政策落实到位，对旅行社来说

是很大的利好消息，市民节假日出游也有

望告别“暴涨时代”。

而由于国家三部委文件未对酒店房

价的涨价幅度作出明确的规定，也有业内

人士担忧“限价令”不能真正约束酒店房

价的狂涨乱象。

景区酒店房将有“封顶价”
市民节假日出游有望告别“暴涨时代”

信用卡取现千元收30元
双节使用信用卡
最好“只刷卡别取现”

星报讯（胡龙生 记者 沈娟娟）

“取自己的钱还要收‘手续费’？”在某银

行办理过一张信用卡的黄杨有个习惯，

为了避免刷卡后向银行缴纳利息，他每

次都在信用卡里存放现金。可是，他却

发现信用卡里的钱在变少。咨询过银

行客服后，黄杨才知道，信用卡取现和

借记卡不同，是需要收取手续费的。

中秋、国庆双节市民外出游玩或者

消费时，难免会用到信用卡。不过，银

行客服人员提醒，使用信用卡时最好只

刷卡别取现，“多交了不少手续费。”

取现1000元最高收30元手续费

往借记卡里存钱、取钱没有手续

费；用信用卡刷卡也没有手续费，这是

很多市民都清楚的事实。但很多人却

不知道，存进信用卡里的钱取出来时却

要收取一定的手续费。昨日，记者以客

户身份咨询了多家银行的信用卡客服

中心后了解到，包括合肥在内的各大城

市，建行、农行、浦发等多家银行的信用

卡持卡人取现时都须缴纳手续费。

以1000元为例，建设银行和中国银

行收取5元手续费，农业银行、工商银

行和光大银行收取10元手续费，浦发银

行和中兴银行则要收取30元手续费。

除此之外，一些银行还设置了“取

现费”的下限和上限。最低每笔1元，最

高200元。

现金放在信用卡里“不划算”

今年的中秋和国庆被称为“史上最

零碎的假期”，前后放假只相隔6天，很

多市民选择出游。据了解，一部分市民

不习惯携带大量现金，又不想缴纳刷卡

的利息，所以把现金存进信用卡里，就

像普通的借记卡一样，需要时再取现。

“尽量不要把现金存放在信用卡

里，非但不省钱，反而还不划算。”在咨

询中信银行客服人员时，她一再提醒记

者不要往信用卡里存现金，因为这样会

使现金无形流失，反而可以考虑一些各

地存取不收费的银行卡。

据银行工作人员介绍，因为是信用

卡，如果先消费，然后在规定期限内还

款，银行是不收任何费用的。但是如果

用卡取现金，银行会按比例收取手续

费；即使信用卡账户里有钱，银行也会

收手续费。

“再低的价格也比不上免费送，再好的

服务也比不上零烦恼”。9月30日至10月

10日，美的空调国庆悦宾大典倾情推出“你

买空调、我免单”大型让利活动。凡国庆期

间购买美的变频空调指定机型，即可获得

国庆悦宾金卡一张，凭此金卡5年后可免费

获得同等价值的美的空调一台。

日前，2010中国最有价值品牌排行榜

在上海发布，美的以497.86亿元的品牌价

值位居第六位，品牌价值比去年增长10%。

截止到2010年8月份，美的集团整体销售

收入已突破800亿元，今年美的集团销售额

突破1000亿的目标有望提前实现。美的集

团董事局主席何享健在集团2009年终总结

计划大会上指出，“‘十二五’期间‘再造一

个美的’”，到2015年美的规划实现销售收

入2000亿元，力争进入世界500强，成为全

球白色家电前三强、受人尊重和信赖的、具

有全球竞争能力的企业集团。

据了解，在节能惠民、家电下乡以及以

旧换新等政策的带动下，美的空调在产品

销量、产能布局等方面都全面领跑行业，特

别是美的变频空调销量长期稳居行业第

一，已经连续两年位居变频销量冠军。

美的冰箱以产品为核心驱动力，通过

实现了高速增长。在高端市场，美的重点

打造涵盖对开门、三门、多门产品的凡帝罗

系列冰箱，在保鲜技术、节能技术方面不断

升级，不但推出更加符合“低碳 ”环保趋势

的6F全能系列产品，还推出了具有“鲜塔系

统”多重保鲜技术的多门产品。

随着近日2010年的上市公司中报业绩

揭晓，通过产品结构调整，美的电器成功在

空调、洗衣机和冰箱等产品市场占有率方

面都实现了“质”的突破，品牌美誉度进一

步提升，空调首次登顶行业第一，美的系洗

衣机也首次晋升行业冠军，美的冰箱进一

步巩固了行业第二名的地位，并拉开了与

第三名的差距，因此，美的电器当之无愧成

为了新的白电王者。

据悉，中国最有价值品牌是睿富全球

排行榜与北京名牌资产评估有限公司共同

进行的一项长达16年的研究，是中国最早

也是持续时间最长的一项针对竞争行业消

费类品牌的比较价值研究。在全球经历百

年一遇的金融危机时期，2008 及 2009 年

度，中国最有价值品牌两度在美国纽约揭

晓，引起美国投资者的高度关注。王川

美的品牌价值跃居国内第六位

18对新人集体结婚
合肥寿春路婚庆特色街揭开“面纱”


